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Los mismos fueron realizados este lunes por Gendarmería Nacional. Investigan evasión impositiva, venta de Iva, lavado 
de activos y documentación apócrifa. Hasta el momento fueron detenidas nueve personas, entre ellos tres de la ciudad de 
Morteros y el gerente del Grupo Cooperativo Mutual Devoto

CORDOBA

La Provincia le pedirá a 
Nación la vuelta de las 
reuniones familiares

El gobernador afirmó que harán el pedido a la Nación para 
juntarse “una vez por semana”. “Es una necesidad”, planteó. 
Además aclaró que “Córdoba no retrocede de fase” y que se 
mantendrán las actividades habilitadas hasta la fecha.
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El gobernador afirmó que harán el pedido a la Nación para 
juntarse “una vez por semana”. “Es una necesidad”, planteó. 
Además aclaró que “Córdoba no retrocede de fase” y que se 
mantendrán las actividades habilitadas hasta la fecha.

El gobernador Juan Schiaretti informó este lunes que la 
provincia no retrocederá de fase en el aislamiento social por la 
pandemia de coronavirus y que se mantendrán las actividades 
habilitadas hasta la fecha. Además, destacó que le solicitarán 
a la Jefatura de Gabinete nacional la vuelta de las reuniones 
familiares.

El mandatario lo dijo durante la presentación del informe 
epidemiológico de la provincia.

“En primer lugar, quiero agradecerles a todos los 
cordobeses por su actitud frente a la pandemia, que fue 
seria y responsable”, comenzó el mandatario y agregó que los 
resultados son buenos. “Córdoba está en buenas condiciones y 
mejor que otros distritos para enfrentar lo que viene”, precisó.

“Córdoba no retrocede de fase y va a seguir con todas 
las actividades que hoy tenemos habilitadas. Además, le di 
instrucciones al ministro de Salud (Diego Cardozo) para que le 
solicite a Jefatura de Gabinete que nos permita las reuniones 
familiares una vez por semana, sábado o domingo, porque es 
una necesidad de nuestra gente”, afirmó.

Schiaretti también sostuvo que “tanto tiempo de aislamiento 
genera problemas en la gente”: “Hay que darle la posiblidad a 
las familias de que se junten al menos una vez por semana, 

por eso el ministro hoy va a realizar esa solicitud”.
De recibir el visto bueno de Nación, las reuniones familiares 

podrían volver desde este fin de semana próximo.
Por otra parte, Schiaretti resaltó que seguirán “combatiendo 

la pandemia con los cordones sanitarios y con la reducción de 
movilidad”, pero subrayó que lo harán en coordinación con los 

intendentes. “Son los intendentes los que van a decidir, porque 
ellos son los que están al lado de la gente”, explicó luego de 
que el COE recomiende a varias localidades dar marcha atrás.

“Les pido a los que se recuperaron que donen plasma, 
porque eso permitirá salvar vidas. Ahora, el horizonte de la 
vacuna se ve. Navegando en el océano, se ve a lo lejos la playa, 
que es el fin de esta travesía. No tengo dudas de que Córdoba 
va a superar la pandemia evitando, si seguimos trabajando 
juntos, grandes costos para la población”, dijo.

Informe epidemiológico
A su turno, el ministro Cardozo dio a conocer la situación 

epidemiológica de Córdoba. En el informe se contabilizaron 320 
localidades sin casos de Covid-19, 189.028 testeos realizados, 
8.117 casos confirmados y 45% de tasa de recuperación.

Estamos con una ocupación del cinco por ciento de las camas 
Covid con respirador. Y del 14,7 por ciento de las camas Covid. 
Las camas de terapia intensiva en el país están ocupadas en 
un 60 por ciento y en Córdoba en un 33,5 por ciento”, indicó

También se remarcó que el mayor pico de casos en la capital 
provincial y en el interior se dio en agosto, mientras que se 
contabilizan unos siete geriátricos afectados, con 70 casos de 
coronavirus entre sus residentes. 

El mayor número de fallecidos también se dio este mes, con 
mayor proporción en localidades del interior. Las mayores 
tasas de incidencia se observan para los departamentos 
Marcos Juárez, Tercero Arriba, Río Cuarto y Juárez Celman.

La Provincia le pedirá a Nación la 
vuelta de las reuniones familiares

CÓRDOBA
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Con estas casas, su administración 
lleva entregadas 103 unidades 
habitacionales. 

El intendente municipal de Porteña 
Carlos Baigorria inauguró este 
viernes tres nuevas casas del Fondo 
Municipal de la Vivienda (FOMUVI), 
con lo que alcanzan a 103 las unidades 
habitacionales otorgadas a lo largo 
de su gestión

Acompañado por secretarios, 
directores, concejales, tribunos, 
el Padre Héctor Calderón, medios 
de prensa, familiares y vecinos, 
y respetando el distanciamiento 
social y el uso de barbijos, como 

marca el protocolo por la Covid-19, 
el mandatario porteñense recorrió 
cada una de las viviendas e hizo 
entrega de las llaves a sus flamantes 
propietarios: Eliana Alessandria y 
Franco Tessio (Intendente Pita 1075), 
Viviana Ambroggio (Lavarello 466) y 
Tamara Baigorria (Intendente Curto 
193) 

Durante el acto de entrega, el 
mandatario municipal consideró 
que alcanzar la casa propia “es una 
de las metas mas importantes en la 
vida” porque “es aquí donde van a 
fructificar sus sueños y van haciendo 
camino en la propia vida”, dijo 
Baigorria dirigiéndose a los flamantes 

propietarios.
Asimismo sostuvo que “también 

para el gobierno municipal es 
nuestro sueño porque es aquí donde 
depositamos nuestra mirada para 
hacer crecer a nuestro pueblo”.

En este sentido Baigorria anunció 
que “vamos a seguir mejorando 
este sector, planificando para años 
sucesivos, mejoras en la iluminación, 
mejoras con cordón cuneta, mejoras 
en la forestación y garantizando el 
acceso, quizás, de los que hoy están 
y de los hijos de ustedes, para que 
Porteña sea el lugar soñado para 
seguir viviendo”

Para el intendente, todas las 

acciones que lleva adelante su 
gobierno “invitan a la gente a 
quedarse aquí, encontrando este 
lugar próspero para seguir en esa 
expectativa de progreso personal, 
familiar y social”.

Finalmente Baigorria remarcó 
los esfuerzos de su gobierno como 

así también el de los adjudicatarios 
por confiar en el programa y de la 
comisión municipal de la vivienda por 
el trabajo realizado, y aseguró que “el 
objetivo es seguir trabajando juntos, 
unidos, siempre con el mismo norte 
y pensando que las cosas siempre se 
pueden mejorar”.

La Municipalidad de Colonia Vignaud llevó 
a cabo este viernes la inauguración de cuatro 
viviendas sociales. El acto inaugural contó 
con la presencia de autoridades municipales, 
encabezado por la intendenta Evangelina 
Vignaud, concejales, tribunos, medios de 
comunicación, vecinos y los flamantes 
propietarios.

Vigna, al dejar su mensaje a todos los 
presentes, dijo que “inaugurar viviendas es 
un honor para el municipio, sabiendo que 
estamos dando respuesta a una necesidad 
muy importante”.

La intendenta remarcó que “estas cuatros 
viviendas es el resultado de muchos 
factores, no solamente de una persona o 
una institución, sino de varias cosas que se 
conjugan al momento de construir viviendas”.

En este sentido mencionó “una adecuada 
gestión municipal de los recursos, que a través 
de los ingresos de otras viviendas municipales 
se puede dar continuidad a la construcción de 
nuevas viviendas, el compromiso solidario de 
los que alguna vez también fueron parte de 
un listado de posibles beneficiarios y hoy ya disfrutan de su 
vivienda, del equipo técnico municipal, de los trabajadores, 
del personal municipal que aseguró el ordenamiento 
final y el arbolado y del trabajo interinstitucional con la 
Cooperativa de Obras y Servicios Públicos de Brinkmann 
que estuvo presente en las conexiones de la electricidad y 
el agua, servicios esenciales”.

Seguidamente, la mandataria manifestó que “las 
viviendas se construyeron en su totalidad con recursos 
municipales, siendo la inversión final de $5.537.652, lo que 
se traduce en un costo por vivienda de $1.384.413”.

Vigna reiteró que “esto se logra si trabajamos en 
conjunto”.

Por otra parte, anunció que “el Ejecutivo Municipal 
presentó un proyecto al Concejo Deliberante y éste aprobó 
la compra para continuar construyendo cuatro viviendas 

más, solucionando así el problema a otras cuatro familias 
de la localidad”.

Por último, dejó un mensaje a las familias que a partir de 
hoy cumplen el sueño de su casa propia: “Espero que sea 
un hogar, que puedan ser felices, que la puedan ampliar, 
disfrutar y en nombre de toda la municipalidad sepan que 
estamos a disposición para que realmente este lugar sea 
el lugar que soñaron”.

Luego de la palabra de la intendenta, el Padre Zenckusen 
hizo la bendición de las viviendas, se realizó la entrega 
de las llaves por parte de las autoridades municipales 
y finalmente el simbólico corte de cintas, dejando así 
oficialmente inauguradas las viviendas sociales.

Las cuatro familias beneficiarias son: Damián Yorda 
y Alejandra Navarro; Marcelo Salas y Carina Rodríguez; 
Mirta Perez y Julieta Perez; y Lucas Peralta y Noelia 
Quinteros.

Desde la semana pasada está funcionando en la ciudad 
de Brinkmann el Centro de Revisión Técnica Vehicular (ITV) 
que presta servicio para la Cámara Argentina de Talleres 
de Revisión Técnica (CATARET). 

La planta está ubicada en el predio de la Asociación de 
Bomberos Voluntarios y atenderá de lunes a viernes de 
9:00 a 13.00 horas y de 14.00 a 18.00 horas por orden de 
llegada (no se sacan turnos y los tiempos de espera son 
muy corto). Su tiempo de permanencia dependerá de la 
demanda.

Se deben presentar con el vehículo, Tarjeta Verde (no 
hace falta ser el titular), carnet y seguro. Es obligatorio 
acudir con barbijo y no descender del vehículo.

Es para todos aquellos vehículos que tengan más de 
3 (tres) años de antigüedad y cuya oblea de Verificación 
Técnica Vehicular esté vencida o por vencer.

Vale destacar que el Centro de Revisión Técnica 
Vehicular (ITV) es una unidad preparada especialmente 
para llevar a cabo la tarea específica de Inspección Técnica 
Vehicular en distintas localidades del país. Así, se mejoran 
las condiciones generales de seguridad de los automóviles, 
y por ende la calidad de vida de la comunidad toda.

El módulo, desarrollado con la más alta tecnología y 
en base a múltiples criterios de calidad, cuenta con todos 
los elementos requeridos por la Ley Nacional de Tránsito 
24.449 y de Seguridad Vial 26.363.

El Centro de Revisión Técnica Vehicular
ya presta servicio en Brinkmann

Baigorria entregó tres 
nuevas viviendas 
del plan FOMUVI

El Municipio inauguró cuatro 
viviendas sociales

COLONIA VIGNAUD

PORTEÑA
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Cumpliendo con los objetivos trazados 
de trasparentar el sistema de ingresos a la 
administración pública y otorgar igualdad de 
oportunidades en el acceso,  la Municipalidad 
de Morteros convocó a un concurso interno de 
antecedentes y oposición para cubrir 25 cargos 
para planta permanente (7 cargos de  Personal 
de Maestranza y Servicios Generales I; 6 cargos 
de Administrativo de Ejecución III; 6 cargos 
de Inspector V; 2 cargos de Auxiliar Técnico 
Asistencial X, 2 cargos de Maestro V y 2 cargos 
de auxiliares de Maestro V). 

Las propuestas fueron recibidas hasta 
el 21 de agosto y el pasado jueves, la Junta 
Examinadora integrada por el secretario de 
Gobierno José Poletti, la directora de Personal, 
María Veliz, la directora de Despacho, Archivo 
y Correspondencia, Silvina Lencina y los 

concejales Sandra Cagliero por el oficialismo y 
Sebastián Demarchi por la oposición, realizó la 
apertura de sobres.

También estuvieron presentes como 
veedores, ya que no participan de la decisión de 
la junta examinadora pero si dan su opinión, un 
representante del SUOEM San Francisco y del 
Sindicato Empleado Municipales de Morteros

En total, se presentaron 63 sobres: 31 para 
personal de Maestranza y Servicios Generales; 
14 para Administrativo de Ejecución III; 9 para 
Inspector V, categoría; 3 para Auxiliar Técnico 
Asistencial; 2 para Maestro V y 4 para Auxiliares 
de Maestro V.

Luego de la apertura de sobres se comenzó 
con las entrevistara a los concursantes. Los 
resultados del concurso podrían darse a conocer 
en diez días.

Autoridades de la Cooperativa de Brinkmann y los intendentes 
de Seeber y Colonia Vignuad recorrieron la obra

La Cooperativa de Obras y Servicios Públicos de Brinkmann 
Ltda puso en marcha la tan anhelada obra de independización de 
las localidades de Seeber y Colonia Vignaud de la zona rural en el 
tendido eléctrico.

El miércoles pasada comenzó a trabajar la máquina tuneleadora 
que abrirá camino para la instalación subterránea.

La obra se realiza en la línea de 13,2 KV que une la estación 
transformadora de Epec en Brinkmann con las localidades de 
Colonia Vignaud y Seeber y abarca el conductor subterráneo de 
media tensión desde dicha estación hasta la primera protección 
ubicada a 900 mts de distancia hacia el este. 

Además se instalarán equipos de protección y la coordinación 
de los mismos.

Esta importante obra permitirá, entre otras cosas, que 
cuando se produzca un corte de energía en la zona rural, ambas 
localidades continúen con el servicio eléctrico.

El jueves, el presidente de la Cooperativa de Obras y Servicios 
Públicos de Brinkmann, Ricardo Hofstetter, junto a las intendentes 
de Colonia Vignaud, Evangelina Vigna y de Seeber, Celia Giorgis, 
recorrieron la obra y supervisaron los primeros trabajos que se 
están llevando adelante.

Las intendentes expresaron su agradecimiento hacia la 
Cooperativa por la puesta en marcha de esta obra que beneficiará 
a estas localidades y solucionará un problema de larga data. 
Además de agradecer el trabajo en conjunto entre las tres 
instituciones, la predisposición al diálogo y la inclusión activa de 
Seeber y Vignaud a la vida institucional de la Cooperativa.

También agradecieron al Gobierno Provincial por el aporte 
económico que les ha dado para poder llevarla a cabo.

Comenzaron los trabajos de independización de Seeber 
y Vignaud en el tendido eléctrico de la zona rural

Municipio trabaja en la limpieza de canales
Importantes trabajos de limpieza de canales lleva adelante el 

gobierno municipal de Brinkmann. Actualmente está trabajando 
en el canal paralelo a la Ruta Provincial 1 que lleva el agua pluvial 
desde la ciudad hasta el canal mayor de Morteros. 

“Son aproximadamente 22 kilómetros en los que se está 
trabajando con una retroexcavadora contratada a la Regional 
de Consorcios Camineros y se realiza en forma conjunta con 
el Municipio de Colonia Vignaud”, destacó el intendente de 
Brinkmann Gustavo Tevez que estuvo recorriendo y viendo los 
avances de la obra. 

El mandatario municipal afirmó que con estos trabajos se 
logrará una evacuación más rápida del agua en los días de lluvia.

Los trabajos se llevan adelante en forma conjunta con operarios 
de la Secretaría de Recursos Hídricos del Gobierno de la Provincia 
de Córdoba 

Otros trabajos
El Municipio viene trabajando también en otros canales junto 

a la Secretaría de Recursos Hídricos y al Municipio de Colonia 
Vignaud.

Junto a la Secretaría de Recursos Hídricos:
-Canal Oeste paralelo a Ruta Provincial N° 1, comprendido entre 

calle Buenos Aires y salida Norte a la misma Ruta, anteriormente 
mencionada.

-Canal Norte paralelo a calle Enrique Gandolfo, Oeste paralelo a 
calle Brasil y Norte paralelo a calle Perú, según trazado acordado. 

-Canal Norte paralelo a calle Enrique Gandolfo, desde calle 
Brasil hasta Cementerio Tradicional y Este paralelo al camino 
rural N°29 (T019-29) hasta calle Perú.

-Tramo Canal Este paralelo a calle Bv. Hipólito Irigoyen, 
comprendido entre calle Perú y desembocadura de alcantarilla 
ubicada debajo de la Ruta Provincial N°1. Totalizando 1000 
metros aproximadamente.

-Tramo Canal Este paralelo a Ruta Provincial N°1, comprendido 
desde desembocadura de alcantarilla ubicada debajo de la Ruta 
Provincial N°1 hacia el norte, en zona de cunetas. Totalizando 

1000 metros aproximadamente.
Junto al Municipio de Colonia Vignaud: 
-Tramo Canal Este paralelo a Ruta Provincial N°1, 14 kilómetros 

restantes hasta canal de Morteros. 

Como estaba previsto luego de la firma 
del convenio, ya está en marcha la obra de 
Automatización del Acueducto.

En este marco, personal de 
Telecomunicaciones de la Cooperativa de Obras 
y Servicios Brinkmann Ltda colocó la antena 
que transmitirá la señal para la automatización. 
La misma está ubicada en el predio donde se 
encuentra la cisterna de agua.

Próximamente la empresa Nedos SRL 
instalará los lectores que abrirán o cerrarán 
válvulas a fin de optimizar la distribución del 
nivel de agua y realizar los procedimientos para 
nivelar, ya que el sistema detecta el faltante de 
agua.

Dentro de los tiempos que se manejan, se 
espera que para el verano ya esté funcionando 

y asi Freyre, Porteña, Brinkmann, La Paquita, 
Altos de Chipión, Morteros, Colonia Vignaud, 

Seeber, Luxardo y Colonia Valtelina serán 
beneficiadas por las mejoras en el servicio.

Municipio llamó a concurso interno: 
63 concursantes para 25 cargos

a planta permanente

Avanzan las obras de automatización 
del Acueducto

MORTEROS

BRINKMANN
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Concejales aprobaron aumento 
a municipales y cambio de 

circulación de calles
También autorizaron al Departamento Ejecutivo a donar un 

monitor de P.C. al Atlas Brinkmann Asociación Civil

El Concejo Deliberante de Brinkmann realizó una nueva sesión 
donde aprobó varios proyectos.

Uno de los proyectos de ordenanza tiene que ver con los 
nuevos incrementos sobre el haber básico de cada categoría del 
escalafón municipal.

Por unanimidad se aprobó un aumento del 7% con los haberes 
de agosto, una bonificación no remunerativa del 7% en el 
mes de octubre y un 10% al básico que es una bonificación no 
remunerativa que se le había dado en mayo.

En el caso del jornalero, se le incrementa la hora en $144 a 
partir de agosto y pasaría a $154 a partir de setiembre.

Las negociaciones con el Sindicato continuarán en diciembre 
para analizar posibles nuevos aumentos.

También se sancionó por unanimidad el proyecto de ordenanza 
modificando el sentido de circulación de cuatro calles de la ciudad

De esta manera, a partir del 1° Diciembre el Pasaje Poeta 
Lugones tendrá sentido de circulación de Este a Oeste, San José 
de Oeste a Este, Güemes de Norte a Sur y Pueyrredón de Oeste 
a Este. 

En este lapso de tiempo el Ejecutivo deberá realizar la 
señalización con los carteles identificatorios como así también 
informar y concientizar a la población sobre estos cambios.

Del mismo modo, los ediles autorizaron al Departamento 
Ejecutivo a donar un monitor de P.C. al Atlas Brinkmann 
Asociación Civil

Por último, aprobaron sobre tablas los protocolos de 
flexibilización de gimnasios, natatorios, autodromos y hoteles 
para el hospedaje de personas que realizan actividades esenciales 
y sanitarias.

El mismo fue puesto en valor por el Municipio local y 
fue reinaugurado ayer en un sencillo acto, a 55 años de la 
declaración de Morteros ciudad.

En la mañana de ayer se reinauguró el monolito en memoria 
de Alfredo Clemente Bria, intendente de la ciudad entre 1963 
y 1966, y en cuyo período Morteros fue elevada a la categoría 
de ciudad.

En el año 2005 mediante ordenanza N° 1961 se nombró 
como Intendente Alfredo Clemente Bria la avenida de acceso 
norte a la ciudad y por iniciativa del presidente del Comité 
local Gabriel Manavella se realizó un monolito en ese lugar 
para conmemorar su obra. 

A 40 años del fallecimiento de Alfredo Clemente Bria y a 55 
de la declaración de Morteros ciudad, la Municipalidad puso 
en valor el monolito ubicado en la intersección de calle Lafitte 
y Av. Bria.

El acto contó con la presencia del intendente José Bria 
(nieto de Alfredo Clemente),  y parte de su gabinete municipal; 
uno de los ediles que promovió la ordenanza Roberto Racca, 
el presidente de la UCR local en el 2005, Gabriel Manavella y la 
actual, Mónica Williner de Manavella, entre otras autoridades. 

Estuvieron presentes también la hija de Alfredo Clemente 
Bria, Rosa María y sus hijos Celia y José Walter; y el nieto de 
Alfredo José Bria, recientemente fallecido, Ignacio Bria.

Como  presidente de la UCR en el año 2005, Gabriel 
Manavella, actual secretario de Economía y Finanzas de la 
Municipalidad, recordó que “durante la intendencia de Mirtha 
Valarolo, desde el Comité impulsamos la iniciativa de poner su 
nombre a la Avenida y realizar un monolito en su homenaje”

De esta forma los dos concejales por el partido en aquel 
entonces, Roberto Racca e Ítalo Gastaldi presentaron el 
proyecto que designó la avenida con ese nombre y la UCR 
local realizó un pequeño monolito.

“Los importante es resaltar la gestión, el trabajo y la 
dedicación que Bria le dio a su comunidad”, destacó Manavella

Por su parte el intendente municipal José Bria, reconoció 
que “Morteros tiene una historia tremenda de la cual nos 
sentimos orgullosos”

Agradeciendo a la intendente Mirtha Valarolo por su 
amplitud al otorgar el nombre de Alfredo Clemente Bria a 
la avenida, el mandatario municipal destacó que “fue un 
hombre que estuvo al servicio, ayudó mucho. Fue un hombre 
democrático que en el año 1963 por el voto popular fue elegido 
intendente y tuvo la capacidad de declarar a Morteros ciudad 
y traer por primera vez a Morteros a un Presidente, Arturo 

Humberto Illia”
“A 55 años de ese momento, yo tenía meses y hoy tengo la 

dicha y la oportunidad de reconocerlo y en él a tantos hombre 
del radicalismo que pensaron qué hacer por la ciudad”, dijo 
Bria 

Seguidamente invitó a su tía Rosa María y a los nietos de 
Alfredo Clemente a descubrir una placa que rinde homenaje 
a “un buen hombre que dejó parte de sus días para que 
Morteros siga creciendo”, cerró.

En su última sesión el Concejo Deliberante realizó un homenaje 
al ex intendente de Morteros, fallecido el pasado domingo. Por 
otra parte, aprobó la modificación del Presupuesto que se 
incrementará en $ 5.460.000 y pasará a $ 817.440.228,31.

 
Durante la última sesión del Concejo Deliberante, previo a dar 

tratamiento al orden del día, la presidente del Cuerpo Valeria 
Gandino pidió un minuto de silencio para homenajear al ex 
intendente y ex senador Dr. Alfredo Bria, fallecido recientemente.

“El lunes los ciudadanos de Morteros con sus manifestaciones 
de respeto y de cariño lo declararon ciudadano ilustre”, expresó 
Gandino haciendo mención al legado que Bria dejó en la ciudad. 

También la presidenta dio lugar a los ediles de ambas bancadas 
a expresarse sobre la figura del ex intendente.

Solo el concejal Oscar Altieri de Juntos por Morteros tomó la 

palabra y con un especial afecto se refirió a Bria desde lo político 
y lo personal contando su infancia como vecino y como padre de 
un gran amigo, José.

Altieri expresó sus condolencias y destacó lo orgulloso que 
deberán sentirse por el valor de la familia y los amigos.

Seguidamente se dio tratamiento al proyecto de ordenanza 
por el cual se rectificó el Presupuesto de Gastos y el Cálculo de 
Recursos vigentes, que fue aprobado en primera lectura. 

La modificación del Presupuesto se debe fundamentalmente a 
un acuerdo celebrado entre el Ejecutivo Municipal, el Sindicato de 
Trabajadores local y el SUOEM San Francisco por el incremento 
salarial del 5 % para los agentes municipales desde septiembre.

De esta manera el Presupuesto tendrá un incremento de 
5.460.000 pesos, elevándose a $ 817.440.228,31.

Reinauguraron monolito en 
memoria de Alfredo Clemente Bria

Sesionó el Concejo: homenaje al Dr. Alfredo Bria 
y ampliación presupuestaria

BRINKMANN MORTEROS
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El mismo fue realizado en mosaiquismo por Nancy Giacomelli 
de Porporatto de Morteros y Sonia Ghinaudo de Brinkmann. El 
Municipio decidió ubicarlo en el ingreso al edificio de la secretaria 
de Educación, Discapacidad y Familia

La Municipalidad de Morteros realizó ayer, en horas del 
mediodía, la presentación del cuadro en homenaje al Dr. René 
Favaloro, realizado en mosaiquismo por Nancy Giacomelli de 
Porporatto de Morteros y Sonia Ghinaudo de la ciudad de 
Brinkmann y obsequiado a la ciudad, al cumplirse 20 años de su 
fallecimiento.

El cuadro fue ubicado en el ingreso al edificio de la secretaria de 
Educación, Discapacidad y Familia.

“En el taller ExpresArte tenemos unas horas que son gratuitas 
donde hacemos mosaiquismo a beneficio de la ciudad y en esos 
tiempos libres nos dedicamos a trabajar con objetivos definidos”, 
dijo Nancy Giacomelli de Porporatto, propietaria del Taller 
ExpresArte

Según relató junto a Sonia Ghinaudo hace un año decidieron 
hacer al Dr. René Favaloro con la idea que sea colocado en algún 
lugar de la ciudad. “Logramos el objetivo y decidimos obsequiarlo 
a la ciudad por eso agradecemos a la Municipalidad de Morteros”, 
dijo Giacomelli 

El Intendente José Bria en tanto, agradeció a ambas mujeres, 
Giacomelli y Ghinaudo, por dejar “su arte, su espíritu, su 
participación ciudadana en esta obra”

“El 29 de julio se cumplieron 20 años del fallecimiento del Dr. 
René Favaloro y el 28 me llegó esta obra que valoro mucho y tiene 
una calidad artística muy importante”, dijo Bria explicando por 
qué se decidió poner frente a la secretaria de Educación 

“Favaloro es humanismo, es vida, es salud, pero destaca a 
Favaloro desde la educación y para nosotros la educación es 

central, la educación está primero y si hay algo que reconocer en 
Favaloro es su capacidad docente”, sostuvo Bria haciendo mención 
a que “en su capacidad docente dejó escuela en la cardiocirugía 
del mundo. Por eso nos pareció que el lugar apropiado era nuestra 
secretaría de Educación, además de ser un lugar emblemático en 
donde los morterenses que caminan, corren o disfrutan de un día 
al aire libre pueden observarlo”.

Por último agradeció a las artistas que obsequiaron la obra a 
la ciudad. “El espíritu de Favaloro trasciende y sigue presente”, 
aseguró Bria

Luego las autoridades y las dos realizadoras descubrieron el 
cuadro en homenaje al Dr. René Favaloro que ya luce en el predio 
del parque de la ciudad.

El Senador Provincial Felipe Michlig encabezó un acto en la sede 
municipal de Suardi, donde hizo entrega de aportes del Programa 
de Fortalecimiento Institucional de la Cámara de Senadores por 
un monto total de $ 378.000 a entidades locales.

Del acto participaron el intendente local Hugo Boscarol; 
el Diputado Marcelo González; el Senador Suplente Edgardo 
Martino; el Presidente del Concejo Municipal de Suardi Gustavo 
Sella; los concejales Analía Scarpollini y Diego Sella; el Secretario 
de Gobierno Diego Fontanessi, la Secretaria de Finanzas 
Jimena Lingua; representantes de instituciones y medios de 
comunicación, entre otros.

Las instituciones que recibieron los aportes fueron:
- Club Sportivo Suardi $ 150.000 

- Municipalidad de Suardi (La Guadalupana) $ 30.000 
- Municipalidad de Suardi (Comisión Deporte Motor) $ 150.000 
- Colegio Estrada $23.000 
- Club Caza y Pesca Alerta $25.000

Al momento de hacer uso de la palabra el representante 
departamental indicó que “venimos de entregar nuevas luminarias 
para Suardi, que está cada vez mejor y con la iluminación led 
tendrá otros beneficios. También estamos haciendo gestiones 
permanentes, hoy traemos nuevos aportes y vamos a seguir 
respondiendo a todos los pedidos para que todos puedan ir 
cumpliendo sus objetivos”.

Asimismo Michlig destacó “la administración austera y 
equilibrada del municipio que aún en época de crisis -por esta 
larga pandemia- sigue dando respuestas, haciendo cosas 
permanentemente por los vecinos. Suardi está hermoso y 
tenemos que cuidar esta manera de trabajar y administrar la 
ciudad”.

Por su parte el Intendente Boscarol señaló que “es siempre un 

gusto tenerlo al Senador, siempre apoyando a las instituciones de 
la ciudad, lo cual para todos nosotros es una prioridad y pese a las 
dificultades por la pandemia seguimos poniendo el hombro para 
que se pueda seguir avanzando”. 

Gustavo Sella en tanto manifestó que “cada vez que vienen 
nuestros legisladores provinciales son buenas noticias, lo cual es 
para celebrar”.

El Diputado González recalcó que “vamos a seguir acompañando 
en todas las situaciones, siempre renovando el compromiso con 
las instituciones y seguiremos trabajando codo a codo para su 
fortalecimiento”.

Homenaje al Dr. René Favaloro: 
descubrieron un cuadro donado por 

dos artistas de Morteros y Brinkmann

SUARDI: Michlig entregó aportes 
a instituciones de bien público

La Cooperativa recibió 
a directivos de Centro 

Social que presentaron 
proyecto de iluminación 
led en el polideportivo

Se llevó a cabo una reunión donde integrantes del Consejo de 
Administración de la Cooperativa de Obras y Servicios Públicos 
de Brinkmann Ltda, encabezados por su presidente Ricardo 
Hofstetter, recibieron a representantes del Club Centro Social y 
Deportivo Brinkmann, entre ellos Claudio Pietroni, su presidente, 
Sebastián Scalerandi, Gabriel Visconti y Sebastián García.

Durante el encuentro, la institución deportiva presentó un 
proyecto de recambio de luminarias led en el salón polideportivo, 
que disminuiría considerablemente el consumo de energía.

Por su parte la Cooperativa, al igual que con las demás 
instituciones de la ciudad, ofreció asesoramiento técnico para el 
proyecto.

“Fue una charla muy interesante, donde aportamos ideas y la 
posibilidad de trabajos conjuntos. Para nosotros como Consejo, 
es muy satisfactorio ver como las instituciones de nuestra ciudad 
trabajan para crecer cada día, sumando gente e ideas. Por eso 
siempre nos mostramos predispuestos a colaborar en la medida 
de nuestras posibilidades”, expresó el presidente Hofstetter.

CoopMorteros: 700 nuevos 
usuarios se sumaron al 
servicio de telefonía fija

En la actualidad son más de 6000 los domicilios, empresas 
y negocios que cuentan con el servicio de telefonía fija de la 
cooperativa.

 
El servicio de telefonía fija de CoopMorteros sumó en el mes de 
agosto 700 nuevos usuarios. En la actualidad son más de 6000 
los domicilios, empresas y negocios que cuentan con el servicio 
de telefonía fija de la cooperativa.

Al respeto Agustin Boschetto comentó que “nos da una gran 
satisfacción poder asignar nuevos números cooperativos y que 
la gente siga confiando en los servicios de telecomunicaciones de 
Coopmorteros”

“Una de las grandes ventajas es que las llamadas son gratis 
entre usuarios de cooptel”, resaltó el responsable de Atención al 
Cliente. “Además con el servicio de triple play está incluido sin 
costo las llamadas de Cooptel a Cooptel”, agregó

Por otro lado, comentó que los nuevos usuarios serán 
notificados por mail para informarles que ya tienen asignados su 
nuevo número telefónico correspondiente. El número asignado lo 
podrán conocer dentro de su factura o en la oficina virtual dentro 
de Mis Servicios: Telefonía.

Por último, mencionó que, con la notificación correspondiente, 
recibirán un instructivo para conectar la línea asignada al modem. 

BRINKMANNMORTEROS
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Tevez y miembros de la 
RAAC participaron del 

“Primer Foro Provincial 
de Adicciones”

El intendente municipal y miembros de la RAAC Brinkmann 
participaron del “Primer Foro Provincial de Adicciones” bajo 
modalidad virtual. El mismo contó con la presencia de más de 70 
participantes que tuvieron la posibilidad de escuchar diferentes 
intervenciones mediante la plataforma virtual Zoom. 

Por la ciudad de Brinkmann asistieron el intendente Gustavo 
Tevez, la secretaria de Salud Alicia Rodríguez, y en nombre del 
Centro Asistencial de las Adicciones RAAC – Brinkmann, el doctor 
Alberto Pratto y la asistente Viviana Rodríguez.

Estuvieron presentes además Andrea Carrasco, Referente 
y Coordinadora Provincial de “Madres Territoriales contra las 
Adicciones”; el Padre Pablo Viola a cargo del Hogar de Cristo- Cura 
Brochero; Javier Silberman (Mesa Nacional de Organizaciones 
contra las Adicciones); Secretario General de CIPRA; Especialista 
en Adicciones.

Asimismo acompañaron Alejandra Castro (Morteros) operadora 
terapéutica, prevención y asistencia en adicciones y Adriana De 
La Torre Presidenta de Asociación Civil Bell Ville escucha al adicto. 

Los representantes de Brinkmann participaron como panelistas 
comentando el trabajo territorial que se viene realizando en el 
Centro Asistencial de las Adicciones – RAAC Brinkmann. 

Vale destacar que en la ciudad de Brinkmann desde hace unos 
años se vienen realizando trabajos de prevención y seguimiento a 
jóvenes y grandes por problemas de adicciones. 

Sobre el final hizo su aporte el Diputado Luis Di Giacomo, 
Claudio Mate Rothgerber  asesor del Senado de la Nación 
Argentina y Silvia Alcantara coordinadora Nacional del Primer 
Foro de Adicciones.

Cooperativa de Brinkmann 
realizó el primer sorteo para 

los asociados al día
El pasado jueves, en la Sala del Consejo y con la presencia 

del presidente Ricardo Hofstetter y la Jueza de Paz Yanina 
Córdoba, se realizó el sorteo de kilowatts entre los asociados de 
la Cooperativa de Obras y Servicios Públicos de Brinkmann Ltda 
con sus servicios al día.

El sorteo, que se realizó mediante programa electrónico, tuvo 
como favorecidos a:

1° premio 250 KW: N° 1907 – Aguirre, Ricardo Ismael de 
Brinkmann – prepago.

2° premio 150 KW: N° 7646 – Nazzi, Laura Andrea de Brinkmann.
3° premio 100 KW: N° 895 – Nicola, Elio de Seeber.
Luego del sorteo el Presidente Hofstetter agradeció a los 

“asociados que cumplen con el pago de sus facturas porque esto 
redunda en un beneficio para todos. Sabemos que son tiempos 
difíciles por eso queremos seguir premiando el cumplimiento, así 
que el pŕoximo mes volveremos a realizar este sorteo”.

En la sede municipal de la ciudad de San Guillermo, 
la Intendenta Romina López y el senador Felipe Michlig 
participaron de una teleconferencia con funcionarios 
del Ministerio de la Producción, Ciencia y Tecnología 
de la Provincia, donde se abordó el Programa Apícola 
Provincial y su inserción en la región. A su término, las 
autoridades presentes brindaron una conferencia de 
prensa.

Durante la reunión virtual, se destacó la presencia 
-desde el Ministerio- del Secretario de Lechería de 
Santa Fe, Médico Veterinario Abel Zenklusen, y -en 
la sede municipal, junto al Senador y la Intendenta- 
el Diputado Marcelo González, el Senador Suplente 
Edgardo Martino, el Secretario de Gobierno local Pablo 
Doro y el Presidente de la Cooperativa Apícola de San 
Guillermo, Henri Picatto, entre otros. 

Durante el transcurso de la reunión se explicó el 
Programa apícola de la Municipalidad y la Cooperativa 
de San Guillermo “para lograr un mayor desarrollo 
de la actividad, aprovechando la información que 
nos brindaron para generar mejores condiciones de 
producción y comercialización”, explicó la intendenta 
López.

También se repasó “las gestiones ante la DPV para lograr el 
comodato de un inmueble que nos permita instalar una sala de 
extracción para los integrantes de la cooperativa”, explicó el Pte. 
Picatto. 

Santa Fe es líder en producción y explotación de miel
El Senador Michlig detalló que “Argentina es el tercer productor 

y exportador mundial, con una producción en el año 2019 de 52 
mil toneladas. La provincia de Santa Fe cuenta con el 15% de las 
colmenas del país (312.000) y alrededor de 2.000 apicultores. 
La mayoría de la producción se exporta a granel y muchos de 

estos productores son del Departamento San Cristóbal, ya que 
hace años que venimos tratando de dotar la actividad de la mejor 
infraestructura, tecnología y condiciones posibles”.

El Secretario Abel Zenklusen agregó que “la provincia de Santa 
Fe es considerada una de las provincias líderes en la producción 
de miel en Argentina, debido a su extensión y variedad de 
ambientes. La reconocida calidad de las mieles santafesinas es 
producto del esfuerzo y trabajo conjunto de los productores 
apícolas, sus organizaciones, el Ministerio de la Producción, 
Ciencia y Tecnología y las entidades propias del territorio INTA, 
ASSAL, SENASA, lo que permite el reconocimiento social del 
apicultor local como motor de la economía y el arraigo territorial 
en toda la provincia”.

Cáritas Parroquial hizo entrega de lo recaudado a través de la 
Campaña Anual de Medicamentos al Hospital Dr. José Sauret.

La entrega se hizo efectiva el miércoles 26 de agosto, 
precisamente al celebrarse el Día de la Solidaridad por el 
nacimiento de la Madre Teresa de Calcuta que estuvo siempre al 
lado de los enfermos y los más necesitados.

Del sencillo acto participaron el intendente municipal José Bria, 
la viceintendenta Valeria Gandino, el jefe de Gabinete Javier Nari, 
la secretaria de Desarrollo Social Patricia Ferrero, el director del 
Hospital Dr. José Sauret, Dr. Fernando Geddo y la responsable de 
personal Laura Juárez. Desde Caritas estuvieron Graciela Bonetto 
y Alicia de Altieri

“Cada año realizamos la campaña del medicamento y hoy, 
justamente en el Día de la Solidaridad, hacemos entrega de todo 
lo recaudado al Hospital”, indicó Graciela Bonetto desde Caritas, 
agradeciendo de manera especial a todos los morterenses  y a los 
empleados de CoopMorteros que se sumaron a la campaña.

“Morteros es muy solidario y cada vez que Caritas hace un 
evento siempre colabora y nos da una mano, así que solo tenemos 
que decirle gracias, muchísimas gracias”, remarcó.

Por su parte, el Intendente de Morteros agradeció a las mujeres 
de Cáritas por continuar este proyecto que ya lleva 20 años, con 
un espíritu muy solidario, muy cristiano y muy humano”.

“Esto va a llegar a la gente que más lo necesita”, sostuvo Bria 
reiterando el agradecimiento en nombre del Hospital y de toda la 
comunidad de Morteros.

En San Guillermo, durante una 
reunión virtual, se abordó el 
Programa Apícola Provincial

MoRteRoS: Caritas entregó los medicamentos 
recaudados en la campaña al Hospital 

BRINKMANN
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Jóvenes del Taller de 
Huerta Agroecológica 
plantaron un lapacho 

en la plaza
La actividad, impulsada por el Área de Medio Ambiente de la 

Municipalidad de Suardi, se llevó a cabo el viernes por el Día del 
Árbol que se conmemora todos los 29 de agosto.

En la mañana del viernes, los jóvenes que forman parte del 
Taller de Huerta Agroecológica, que depende de la Coordinación 
de Discapacidad de la Municipalidad, plantaron un lapacho rosado 
en la Plaza San Martín, para conmemorar el Día del Arbol.

La acción fue planificada desde el Área de Medio Ambiente de 
la Municipalidad de Suardi.

Estuvo presente acompañando esta actividad el Intendente 
Hugo Boscarol y el Padre Mauro Canalis quien realizó la bendición 
de la planta.

Al finalizar, se entregaron a los vecinos semillas de Pezuñas de 
Buey Rosadas.

Desde el Area de Ambiente del Municipio se recuerda que los 
árboles traen innumerables beneficios a la vida en la ciudad: 
purifican la atmósfera, atenúan y filtran los vientos, reducen 
el ruido, dan hogar a la flora urbana, moderan la temperatura 
de verano con su sombra, preservan la memoria histórica, 
embellecen la ciudad y mejoran la calidad de vida. 

Día del Arbol: el Municipio 
realizó una “plantación simbólica” 

en la ciclovía sur
En el Día del Arbol, en la mañana del sábado, el Intendente 

Municipal Gustavo Tévez, acompañado de los Secretarios 
de Gobierno Alexis Alesso y de Servicios Públicos y 
Ambiente Walter Olivera, con la colaboración de personal 
del área, realizaron la plantación de 4 ejemplares de roble, 
2 ejemplares de brachychiton, 1 ejemplar de Jacaranda y 3 
de citrus en la ciclovia sur, sobre calle Hernández esquina 
Sargento Cabral y Tucumán.

El mandatario resaltó la conciencia ciudadana por el 

cuidado de los árboles y remarcó el trabajo que se realiza 
desde el área y la labor del personal del Municipio.

Tevez aprovechó para anunciar que a partir de la fecha 
se van a comenzar a plantar cítricos en el sector de la 
ciclovía sur que comunica con el Vivero Provincial.

Finalmente destacó la colocación de los indicadores de 
las calles en el sector y adelantó que se seguirá trabajando 
en la construcción de cordón cuneta y en el nuevo loteo 
con la Mutual de Centro Social.

En el marco del Programa “Un árbol una 
vida”, la secretaria de Comercio, Industria, 
Lechería y Ambiente de la Municipalidad de la 
ciudad de Morteros, dispuso la plantación de 
153 árboles, uno por cada niño o niña nacido 
en la ciudad y las colonias de enero a junio de 
este año.

Los mismos fueron colocados en dos 
sectores de la ciudad: en cercanías de la ciclo 
vía norte y en el ingreso sur, transformándose 
en el futuro en dos bosquecillos que se 
sumarán a los espacios verdes de la ciudad. 

Se plantaron acacias, acer negundos, 
jacaranda y timbos; y cada ejemplar lleva una 
placa identificativa con su nombre y apellidos

El viernes, en horas del mediodía y 
enmarcado en el Día del árbol que se 
conmemoró el 29 de agosto, cinco padres 
con sus hijos (Benjamín Alberto Lovaiza, 
Emma Catalina Asselborn Burkett, Pierina 
Buzzi, Sixto Albano Pussetto y Santiago Abad 
Monje) plantaron de manera simbólica su 
ejemplar, al lado de la ciclo vía norte. 

Del acto participaron el intendente José 
Bría; la viceintendente Valeria Gandino; el 
secretario de Comercio, Industria, Lechería 
y Ambiente, Ricardo Ludueña; la secretaria 
de Desarrollo Social Patricia Ferrero y la 
directora de Ambiente, Claudia Pucci, entre 
otros.

También estuvieron presentes, el doctor 
Daniel Racca, Mary Pieroni y familiares 
del recientemente fallecido José Medina, 
quienes fueron los impulsores de este 
original proyecto, que hoy el Municipio pone 
en práctica con el objetivo de fomentar la 
forestación de la ciudad e inculcar a los niños 
el valor y la importancia de un árbol.

153 niños nacidos en 
el primer semestre del 

año tienen su árbol

MORTEROS
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Este año debido a la pandemia, el tradicional 
encuentro de la palabra se realizó por plataforma 
virtual en tres jornadas (9, 16 y 23 de agosto), con 
un total de 80 poetas. Participaron poetas de todo 
el país y poetas de Chile, Perú, Guatemala, México y 
Brasil. También se sumaron varios poetas locales.

Con una nueva modalidad debido a la pandemia 
del coronavirus, tuvo lugar durante tres jornadas el 
XXIX Encuentro Nacional e Internacional de Poetas en 
Brinkmann

Se realizó por plataforma virtual los días 9, 16 y 23 de 
agosto, con un total de 80 poetas aproximadamente 
en las tres jornadas. 

Participaron poetas de todo el país y poetas de 
Chile, Perú, Guatemala, México y Brasil. También se 
sumaron varios poetas locales.

 En las tres jornadas, se contó con la presencia de 
las autoridades de la ciudad. “El Intendente Gustavo 
Tevez siempre nos acompaño como lo hace cada año; 
además, estuvieron presentes el Secretario de Cultura 
y la Secretaria de Educación”, señaló Elbis Gilardi de 
Bruna, principal impulsora del encuentro, que hizo 
una evaluación positiva a pesar de que este año el 
encuentro fue diferente.

“Cada jornada tuvo su impronta. Pero la última fue 
emotiva porque cerramos con los Pimpinela como 
siempre, logrando que todos los poetas se emocionen 

de manera visible. La letra de la canción habla 
sobre el valor de la familia, para nosotros los 
poetas son esa  familia que cada agosto nos 
trae de regalo sus versos, y nos deja, en el 
abrazo, la promesa del regreso el año siguiente”, 
manifestó.

“Dios mediante el próximo año volveremos a 
vernos y a prodigarnos  ese abrazo que tanto 
añoramos”, agregó la poeta y escritora local.

Para cerrar, indicó: “Fue un Encuentro 
diferente, no obstante la poesía amaneció muy 
temprano y se perdió en el horizonte tomando 
el color de los lapachos que empiezan a asomar 
en la avenida de la ciudad”.

EL SILENCIO DEL POETA
Este año no hay abrazos
que apalabren la promesa
si hasta lapachos sin flores
en canteros y veredas.

Y les falta la flor rosa
intimidada y bohemia
ha quedado en el silencio
 que dejaron los poetas.

A pesar de estos dolores
de un parto de flores fucsias
los poetas han llegado
abarcando nuevas nupcias.

Han llegado a florecer
como el lapacho que avienta
la POESÍA AQUÍ NACE
¡aquí está nuestra molienda!

Elbis Gilardi

El martes se hizo el lanzamiento oficial del 
organismo que se creó a través de la Ordenanza N° 
72/2019, con el fin de incorporar perspectiva joven 
en la construcción de políticas públicas

En la tarde del martes se llevó a cabo el lanzamiento 
del Concejo de la Juventud de la ciudad de Suardi.

La presentación se hizo a través de una conferencia 
de prensa que fue transmitida en vivo por las redes 
sociales de la municipalidad. Contó con la presencia 
del intendente Hugo Boscarol, el Presidente del 
Concejo Municipal Gustavo Sella, los concejales Analia 
Scarpollini y Diego Sella, la Secretaria de Finanzas 
Jimena Lingua y la responsable del Área de Cultura y 
Educación Marianela Mottura, entre otros.

El Concejo de la Juventud se creó a través de 
la Ordenanza N° 72/2019, dada la importancia de 
incorporar perspectiva joven en la construcción de políticas 
públicas 

Los Coordinadores serán Talía Pepino, Mariana Daniele 
y Sergio Gómez. Pueden formar parte los jóvenes 
comprendidos entre los 18 y los 25 años de edad. 

Las reuniones del Concejo de la Juventud se realizarán 
los días martes a las 17:00hs en “Casa de Mareili” (Rivadavia 
343).

Para comunicarse con los coordinadores pueden 
llamar al tel: 03562 – 435709, o bien vía e-mail: 
concejodelajuventudsuardi@gmail.com

Presentaron el Concejo de la Juventud Talleres culturales 
presenciales y virtuales

El Área de Cultura y Educación de la Municipalidad de Suardi recuerda 
que ya están funcionando con clases presenciales algunos de los habituales 
talleres culturales.

Los Talleres Culturales que pudieron dar inicio a sus clases de manera 
presencial son: “Cerámica”, “Folclore”, “Mosaiquismo”, “Peluquería”, “Ritmos 
Latinos” y “Vitrofusión”. 

En tanto durante este mes de septiembre, se sumará el Taller de “Crochet”.
Los interesados en participar de alguno de los mencionados talleres, 

deberán inscribirse dirigiéndose al Área de Cultura y Educación (Casa de 
Mareilí – Rivadavia 343) o comunicarse al teléfono 478687, de lunes a viernes, 
en horario de atención al público.

Los participantes, vale recordar, deben tener entre 12 y 60 años.
Al mismo tiempo en que se llevan adelante los talleres presenciales, también 

se está trabajando con talleres en modalidad virtual. 
Cada jueves, a las 13:30 hs, los vecinos de Suardi pueden disfrutar de clases 

de diferentes talleres, los cuales se pueden ver a través del Facebook de la 
Municipalidad (“Suardi Ciudad” o “Municipalidad de Suardi) y de los Canales 
Locales de TV (Canal 2: 1 en HD – Cablevisión Suardi y Canal 20: TV Coop)

Estos talleres fueron creados con el objetivo de promover y fomentar de 
manera efectiva el acceso a bienes y servicios educativos y culturales de todos 
los habitantes de la localidad.

De manera 
virtual, unos 

80 poetas 
participaron del 
XXIX Encuentro 

Nacional 
e Internacional 
en Brinkmann

SUARDI
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La secretaria de Educación, Discapacidad 
y Familia, a través del Punto Digital Morteros, 
propone un novedoso Taller de Introducción a la 
Robótica que dictará para todo el país el Punto 
Digital Viedma.

El curso tendrá la modalidad de aula virtual, 
con clases virtuales grabadas y material de 
consulta, y contará con la tutoría de Mauro 

Caldironi, coordinador del PD Viedma.
El taller se dictará el 7 de septiembre, con 

cupos limitados y los interesados no necesitan 
conocimientos previos en la temática, solo 
conocimientos básicos de computación.

El taller de Instrucción a la Robótica se dictará 
a lo largo de 9 semanas y deberán inscribirse en 
el Punto Digital Morteros

Morteros: dictarán un novedoso Taller 
de Introducción a la Robótica

La secretaria de Educación 
recorrió avances de obras 

en el C.E.N.M.A. y C.E.N.P.A.

El ciclo lectivo 2020 
será evaluado 

y deberá acreditarse La secretaria de Educación de la Municipalidad 
de Brinkmann Natalia Bosio, recorrió las obras 
de remodelación y ampliación que se realizan 
en el C.E.N.M.A. N° 128 Padre Jorge Isaac y 
el C.E.N.P.A. N°  721 Doña Anita Giaveno de 
Sacavino.

En dichos establecimientos educativos se 
realiza una ampliación del espacio físico que 
comprende una dirección, sector administrativo 
y un baño.

“De esta manera se procederá a la 
reubicación de todo el personal que comprende 
a las directoras y vicedirectora y personal 
administrativo coordinador de las distintas 
carreras a distancia”, afirmó la secretaria de 
Educación.  

La obra comprende una oficina de dirección, 
oficina administrativa y sanitarios. Estos nuevos 
espacios estarán conectados con el actual 

edifico del C.E.N.M.A y tendrán un ingreso 
independiente. 

Se estima que esta obra quede concluía para 
los meses de noviembre/diciembre. 

Lo explicó el ministro Grahovac tras 
la Asamblea del Consejo Federal de 
Educación. Se aprobaron lineamientos 
pedagógicos que permitirán ordenar 
la etapa de retorno progresivo a las 
escuelas y anticipar el modo en que se 
va a dar continuidad a las trayectorias 
educativas de los estudiantes.

“Los chicos van a tener que aprobar, 
por lo tanto, si alguno se relaja o algún 
padre cree que su hijo pasó de año y ya 
tiene aprobado el 2020, se equivoca. 
Porque se están haciendo evaluaciones 
de carácter formativo, en algún 
momento se van a poner calificaciones a 
los conocimientos que se han brindado y 
los chicos van a tener que aprobar este 
año, más lo del año que viene”, explicó el ministro 
de Educación de la Provincia, Walter Grahovac, 
consultado sobre la reunión del Consejo Federal 
de Educación, de la que participó junto a sus 
pares de las demás provincias y de la nación.

Durante la 98ª Asamblea del CFE, se aprobaron 
de forma unánime los siguientes puntos: marco 
federal para la reorganización institucional de 
las actividades de retorno a la escuela; criterios 
de evaluación, acreditación y promoción; 
orientaciones para la contextualización 
curricular 2020-2021 y la organización de la 
enseñanza; y Programa Acompañar: Puentes de 
Igualdad.

El Consejo estableció que durante la 
etapa de retorno progresivo a las escuelas y 
hasta que se disponga de una vacuna contra 
Covid-19, convivirán tres formas de transitar 
la educación obligatoria, de acuerdo con la 
situación epidemiológica de cada región y las 
normas de seguridad sanitaria necesarias para 
cuidar la salud de toda la comunidad educativa: 
presencial, no presencial y combinada. 

Al respecto, Grahovac reconoció: “Por la 
situación epidemiológica actual, no puedo 
arriesgar fecha de regreso, no tenemos ninguna 
posibilidad de dar alguna fecha”.

Con respecto a aquellos alumnos que se 
encuentren cursando el 6 grado de primaria, 
se les extenderá los plazos de acreditación y 
promoción hasta marzo 2021. En tanto que 
para los estudiantes que culminan sus estudios 
secundarios, la resolución del Consejo Federal 
establece que, a partir del próximo mes de 
septiembre y hasta marzo o abril de 2021, 

los alumnos de 6 y 7 año inician un “Trayecto 
curricular de finalización del Nivel secundario” 
con acreditaciones parciales dónde serán 
calificados sus aprendizajes, además de la 
evaluación formativa, hasta completar los 
aprendizajes y capacidades que se requiere 
para lograr la titulación del nivel.

En ese sentido, el funcionario indicó: “Para 
los estudiantes de sexto grado y de sexto 
año, o sétimo de la escuela técnica, si la 
situación epidemiológica lo permite, volverán 
a la presencialidad a mediados de febrero. No 
podemos desaprovechar un solo día, así que no 
vamos a esperar hasta marzo” y agregó que, de 
acuerdo a cómo sea la situación, se irá viendo 
qué se hace con los otros grados o cursos.

Con respecto al sistema de evaluación, 
la Asamblea del CFE determinó que todos 
los aprendizajes que tuvieron lugar durante 
2020 serán evaluados y acreditados, y 
aquellos niveles de logro que se acrediten, 
representarán momentos en una progresión 
de aprendizajes que abarcará el ciclo 
2020 y el 2021 como una única unidad 
pedagógica.

La evaluación podrá ser expresada 
en informes descriptivos y conceptuales 
para que cada jurisdicción decida cuándo 
y con qué finalidad repone el uso de 
escalas de calificaciones. Sobre este tema, 
el funcionario provincial explicó: “Hacer 
unidad pedagógica implica que parte de los 
contenidos los vamos a dar este año, parte lo 
vamos a seguir dando el año que viene. Pero 
todos los contenidos van a tener que ser 
aprobados por los alumnos”.

BRINKMANN
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Fueron por reuniones sociales en domicilios, por no usar 
barbijos, por incumplimiento del cordón sanitario dispuesto por 
el COE y 6 por exceso del límite horario y días habilitados,

La policia de Morteros realizó el fin de semana 27 actas 
de infracción, tanto a personas como a comercios, por 
incumplimientos de las medidas sanitarias ante el coronavirus.

De acuerdo al informe, en el marco del operativo de seguridad 
destinado a la prevención y al cumplimiento de la ley Pcial N° 
10702, personal policial labró 15 actas por reuniones sociales 
en domicilio particular hasta 20 personas, 3 por incumplimiento 
del uso de barbijo), 3 por incumplimiento del cordón sanitario 
dispuesto por el COE y 6 por incumplimiento del límite horario y 
días habilitados para actividad.

Las actas d infracción fueron labradas entre la madrugada del 
viernes y las primeras horas del lunes 31 de agosto 

En Brinkmann
En la ciudad de Brinkmann se concretaron dos operativos por 

juntadas ilegales de jóvenes. 
El primero de los operativos se realizó al recibirse reiterados 

llamados a la línea 101 donde manifestaban que habría personas 
reunidas en el domicilio de calle Int. Pagani N° 968, propiedad de 
una joven de 22 años.

Luego se constató un total de 30 personas reunidas en la citada 
vivienda, donde no se logró identificarlas ya que se dieron a la 
fuga por los patios lindantes.

Posteriormente, personal policial es comisionado desde 
la central para dirigirse a la vivienda de calle Int. Zampol N° 
849, lugar donde se hace responsable del lugar un joven de 22 
años, manifestando estar reunidos con sus amigos, un total de 
tres jóvenes mayores de edad. 

Inmediatamente se da cumplimiento al nuevo régimen 
sancionatorio, por lo que se procede a notificar en ambos 
domicilios a los responsables del lugar de la infracción “P.S.I. 
Nuevo Regimen Sancionatorio Sanitario Excepcional Ley 10702”.

En Porteña
En la madrugada del domingo, mientras personal policial 

realizaba patrullajes preventivos, procedió a controlar un 
domicilio de calle José Ingenieros al 800 donde habría una fiesta.

Al entrevistar a la propietaria del domicilio de 27 años, 
manifestó que se encontraba con varios amigos-alrededor de 
20- por lo que se procedió a notificarla del labrado del acta por 
infracción al “nuevo régimen sancionatorio sanitario excepcional 
ley 10702”.

En La Paquita 
Se realizó un operativo saturación en la localidad de La Paquita, 

ya que un comercio del rubro comedor ubicado en calle Sarmiento 
s/n, no respetaba el horario de cierre establecido por la autoridad. 
Un total de ocho efectivos estuvieron abocados a tal operativo 
donde efectivamente se constató en el horario de las 02.45hs 
(madrugada del sábado), que el comercio en cuestión continuaba 
abierto al público, por tal motivo se labraron dos actas a los 
responsables del local por infracción al Art. 1.2 B. Incumplimiento 
del límite de horario y días habilitados. 

Asimismo se labraron tres actas por falta de barbijo Art. 1.1  a 
tres personas, todas mayores de edad y con domicilio en la 
localidad de Altos de Chipión quienes se encontraban en frente 
del comercio.

En Marull
Alrededor de las 3:30 del domingo, efectivos policiales 

realizaban patrullajes preventivos y observaron que en un 
domicilio de calle Arturo Capdevila al 30 se encontraban varios  
automóviles y motocicletas. 

Entrevistaron al propietario de la vivienda de 30 años, el cual 
manifestó que estaba reunido con unos amigos, por lo que se 
procedió a hacer cesar la acción y que se retiren del lugar los 
invitados.

Se labraron las correspondientes actas.

En la tarde del viernes (17:10hs) se produjo un accidente de 
tránsito en la intersección de las calles Bv. 25 de Mayo e Italia, 
donde un automóvil marca Ford modelo Fiesta de color gris, 
conducido por un hombre de 63 años, domiciliado en el medio, 
quien circulaba por calle Italia con sentido sur a norte; al llegar 
a la intersección antes mencionada  por causas que se tratan de 
establecer, colisionó con una motocicleta marca Zanella 110 cc, 
de color negra, conducida por una mujer de 28 años, también 
domiciliada en Morteros, quien se conducía por Bv. 25 de Mayo 
con sentido oeste a este.

A raíz de lo sucedido se hizo presente el Servicio de Emergencias 
que trasladó a la conductora del rodado menor hacia el Sanatorio 
San Roque, donde los facultativos le diagnosticaron lesiones de 
carácter graves, quedando internado en observación.

Intervino Fiscalía de Instrucción de Morteros.

Allanan vivienda y secuestran un motor de automóvil

Personal Policial de la comisaría de Morteros allanó una 
vivienda ubicada en Bv. Eva Perón de esta ciudad, donde reside 
un hombre mayor de edad, con resultado positivo.

Al llegar al lugar y tras una minuciosa revisión de la casa, 
encontraron un motor de automóvil marca Volkswagen modelo 
Senda, cuya numeración corresponde a un hecho de hurto que 
investiga la Fiscalía de Instrucción de Morteros

Lo detuvieron por desobedecer una orden judicial
Personal policial se constituyó en el domicilio de Bv. H. Irigoyen 

al 1022, donde entrevistó a una joven de 18 años, quien manifestó 
que momentos antes se hizo presente su ex pareja de 19 años,  
domiciliado en ese medio, quien posee orden de restricción de 
acercamiento.

Se procedió a la aprehensión y traslado del joven a sede policial 
donde quedó alojado por el delito de “Desobediencia a una orden 
judicial”.

MoRteRoS: Motociclista lesionada al chocar con un auto

Choque entre auto y 
moto con un lesionado 

de gravedad
En la tarde del sábado (18.50hs) se produjo un accidente de 

tránsito en la intersección de calles Pitt Funes y San Juan, donde 
un motociclista resultó lesionado de gravedad

De acuerdo a la información policial, el accidente fue 
protagonizado por una motocicleta marca Honda, modelo Tornado 
250cc, color blanca y roja, que guiada por Mario Alberto Tevez 
(40), que circulaba por calle San Juan en sentido Oeste a Este y al 
llegar a la intersección de calle Pitt Funes por causas a establecer, 
colisionó con un vehículo marca Ford, modelo Jade color negro, el 
cual era guiado por Ayelen Perosino (39), que circulaba de Sur a 
Norte por calle Pitt Funes, encontrándose acompañada por dos 
personas de 28 y 32 años, todos con domicilio en la ciudad de 
Brinkmann.

Se hizo presente en el lugar el Servicio de Emergencias Médicas 
SEM, que trasladó  al conductor del rodado menor hasta el 
Dispensario Municipal, dónde fue recibido por el doctor Delgado 
quien le diagnosticó lesiones de carácter reservadas, siendo 
trasladado de inmediato a la Ciudad de San Francisco.

En tanto la conductora del vehículo Ford Ka, y uno de los 
acompañantes fueron diagnosticados con  lesiones de menor 
consideración  (politraumatismo) y fueron trasladadas a la 
localidad de Morteros. 

Tomó fuego un galpón 
en una vivienda 
donde funciona 

un taller de zapatos
En la madrugada de este miércoles se produjo el incendio de un 

galpón en una vivienda de calle Caseros al 200 aproximadamente, 
propiedad de Jorge “Perico” Acosta.

Al lugar acudieron dos dotaciones con siete bomberos 
voluntarios, a cargo de Marcos Calorio, quedando cuatro efectivos 
en reserva. También participaron personal policial y del grupo de 
seguridad Tigre.

En el galpón funciona un taller de zapatos. Se desconocen por 
el momento las causas del incendio. 

Afortunadamente no hubo lesionados y solo se registraron 
daños materiales.

MoRteRoS: Se labraron 27 actas 
por incumplir medidas 

sanitarias el fin de semana

MORTEROS

BRINKMANN
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Los mismos fueron realizados este lunes por Gendarmería 
Nacional. Investigan evasión impositiva, venta de Iva, lavado 
de activos y documentación apócrifa. Hasta el momento fueron 
detenidas nueve personas, entre ellos tres de la ciudad de 
Morteros y el gerente del Grupo Cooperativo Mutual Devoto

Otro vez Morteros amaneció con un importante despliegue por 
parte de Gendarmería Nacional. Esta vez los allanamientos se 
llevaron a cabo en estudios contables, jurídicos y particulares, en 
el marco de una mega causa relacionada a delitos tributarios que 
investigan tres fiscalías federales (San Francisco y dos de Córdoba), 
tras denuncias de Afip. Los allanamientos incluyeron también 
las ciudades de San Francisco y Devoto (del Departamento San 
Justo). 

Fueron más de 100 procedimientos en todo el pais en una 
jornada sin precedentes. De los operativos participaron personal 
de Gendarmería, Policía Federal y AFIP, entre otras fuerzas.

“Es una causa muy grande relacionada a evasión tributaria, 
venta de Iva, lavado de activos y documentación apócrifa”, explicó 
el fiscal federal Luis María Viaut, sin dar mayores precisiones para 
no entorpecer el avance de la causa, ya que en las últimas horas 
todavía continuaban los procedimientos.

No obstante confirmó que “se realizaron numerosos 
allanamientos de manera simultánea en distintas provincias del 
país, más de 100, donde se secuestraron diversos elementos 
como cheques, material informático y documentación varia”.

En Morteros, los procedimientos se realizaron en un estudio 
contable de barrio Urquiza, también en domicilios de barrio 
Malvinas, en Soler y Olmos, y en barrio Sucre, sobre calle San 
Lorenzo, entre León XIII y Las Heras.

Nueve detenidos, tres de Morteros
Hasta la tarde noche de ayer, la Justicia Federal de San Francisco 

había detenido a nueve personas, aunque no se descartaban 
nuevas aprehensiones.

Entre los detenidos, hay tres personas de Morteros (dos de 
apellido Gianelli, serían padre e hijo, y el restante Barbieri) y el 
gerente del Grupo Cooperativo Mutual Devoto, Domingo Benso. 

La investigación se encuentra bajo “secreto de sumario” y los 
detenidos están incomunicados por el momento, en San Francisco. 

Tres condenados a 3 y 
4 años de prisión por 

narcomenudeo en Morteros
Se trata de dos hermanas y de la pareja de una de las mujeres, 

quienes según la causa llevada adelante por la Cámara en lo Criminal 
y Correccional de San Francisco, vendían estupefacientes en la región 
noreste de la provincia de Córdoba

Con penas de entre tres años a cuatro años y nueve meses 
de prisión, la Cámara en lo Criminal y Correccional condenó 
a tres personas mayores de edad, por comercialización de 
estupefacientes y comercialización agravada por venta de drogas 
a menores en la ciudad de Morteros.

Se trata de dos hermanas: Estefanía y Devora Godoy y de la 
pareja de una de las mujeres, Federico Ferrero, quienes según la 
causa llevada adelante por la Cámara en lo Criminal y Correccional 
de San Francisco, vendían estupefacientes en la región noreste de 
la provincia de Córdoba.

Los operativos fueron desarrollados entre los años 2017 y 2019, 
cuando efectivos de la Fuerza Policial Antinarcotráfico iniciaron 
una investigación que finalizó con varios allanamientos, secuestro 
de estupefacientes y la aprehensión de los ahora condenados.

El hecho ocurrió en barrio Sucre. El ciclista recibió cinco 
disparos. Los dos hombres que iban en la moto escaparon.

Un joven de 31 años fue herido de cinco disparos en la 
madrugada del viernes, en calle Soler al 100, cuando dos 
sujetos a bordo de una moto pasaron por donde se encontraba 
y sin decir palabras gatillaron.

Según informó la policía, el joven de 31 años circulaba 
en bicicleta por calle Soler cuando fue abordado por dos 
masculinos que se conducían en una motocicleta y sin mediar 
palabra alguna le efectuaron varios disparos con un arma de 
fuego impactando en sus piernas y cadera para luego darse a 
la fuga del lugar

Personal del servicio de emergencia SEM trasladó al ciclista al 
hospital local Dr. José Sauret, donde fue atendido por médicos 
de guardia, quienes informaron que el herido presentaba dos 
orificios en muslo derecho sin salida  y uno en rodilla derecha 
con entrada y salida, un orificio en muslo izquierdo con entrada 
y salida y un roce en cadera lado izquierdo, no poniendo en 
riesgo su vida. 

Según informaron desde la dirección del nosocomio, el paciente 

se encuentra estable y compensado hemodinámicamente, 
presentando cuatro heridas en las piernas con orificios de 
salida. Por el momento no será intervenido quirúrgicamente

Personal de investigaciones se encuentra trabajando en el 
caso para dar con la identidad de los supuestos autores y los 
motivos del episodio.  

En principio, los dos sujetos que se trasladaban en la moto 
serían de Morteros, el conductor y de Suardi, el acompañante.

“Se equivocaron de persona”

Una prima del joven baleado contó por Radio República que 
“estábamos comiendo en casa cuando mi primo decide irse, a 
los minutos me golpean la puerta y una vecina me dice que le 
habían disparado varios tiros”. 

“Los agresores habían tenido problemas con mi hermano”, 
precisó Brenda. “Mi primo la ligó de arriba, los tiros no eran para 
el sino para mi hermano porque ya habían tenido problemas 
con esos chicos tiempo atrás”, agregó.

“Tengo miedo porque dijeron que van a volver”, cerró la 
familiar del joven.

MoRteRoS: Iba en bici y desde una moto 
le dispararon con un arma de fuego

Gendarmería solicitó 
el IP de usuarios de 

Morteros
 

CoopMorteros dio a conocer el siguiente comunicado 
en relación a los móviles de Gendarmería y Afip que se 
encontraban estacionados frente la sede de la institución:

“En la mañana de hoy en el marco de una 
investigación de la Justicia Federal, personal de 
Gendarmería solicitó el IP de usuarios de nuestra ciudad. 
Cabe destacar que el expediente judicial no involucra a 
CoopMorteros, la intervención en la sede de la Institución, se 
realizó para averiguar antecedentes en protocolos de IP de 
Internet de usuarios de la empresa.

Gerencia Técnica acompañó el procedimiento suministrando 
los datos requeridos por Gendarmería.

Por otro lado, desde Coopmorteros queremos destacar 
el respeto y profesionalismo de las fuerzas de seguridad 
durante el procedimiento”

Allanamientos en Morteros, 
San Francisco y Devoto por delitos tributarios

COMUNICADO DE COOPMORTEROS
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El pasado miércoles se aprobó en la 
Legislatura una resolución tendiente a rechazar 
la promoción entre la ciudadanía del consumo 
de dióxido de cloro con fines terapéuticos frente 
al covid-19.

La resolución, surgida a raíz de casos 
lamentables y que tuvieron trascendencia 
pública, apunta contra “toda acción impulsada 
por operadores comerciales, mediáticos u otros”, 

que busquen difundir “las categóricamente 
falsas ventajas producidas por el suministro de 
dióxido de cloro a personas humanas” desde el 
punto de vista sanitario.

Asimismo, invita a las municipalidades 
y comunas de Córdoba a dictar en sus 
jurisdicciones dispositivos legales que 
contengan principios similares.

El presidente del Bloque de Senadores de la 
UCR, Felipe Michlig, brindó detalles sobre los 
alcances de dos proyectos de ley de su autoría 
que apuntan a la creación del “Programa 
de recuperación COVID-19” (con preferencia 
para la próxima sesión de la Cámara Alta) y 
el “Programa de Asistencia Extraordinaria a 
artistas santafesinos”.

“La pandemia y la prolongada cuarentena han 
afectado con inusitada intensidad al sistema 
productivo santafesino. Tal realidad implica que 
desde el Estado en general y los gobiernos en 
especial deba asumirse políticas públicas de alto 
impacto para afrontar los tiempos por venir”, 
indicó el representante del departamento San 
Cristóbal.

Los Proyectos de Ley presentados desde 
el interbloque de Senadores Provinciales de 
la UCR, cuentan con la firma de todos sus 
integrantes: Felipe Michlig (San Cristóbal), 
Lisandro Enrico (General López), Rodrigo Borla 
(San Justo), Orfilio Marcón (General Obligado), 
Germán Giacomino (Constitución), Hugo Rasetto 
(Iriondo) y Leonardo Diana (San Gerónimo). 
Además, recibió el acompañamiento del 
Senador Justicialista José Baucero (San Javier).

“Programa de recuperación COVID-19”
Respecto a la primera iniciativa el legislador 

explicó que “el mismo tiene preferencia para ser 
tratado en la próxima sesión, en donde también 
evaluaremos otras iniciativas similares -entre 
ellas una con media sanción de Diputados- para 
tratar de sacar la mejor Ley posible”. 

Específicamente “nuestro proyecto 
está destinado a la contención, asistencia, 
reactivación y reconversión de actividades de 
servicios afectadas por la pandemia, como 
por ejemplo el sector turístico, hotelero y 
gastronómico, con cuyos representantes nos 
reunimos días pasados”. 

“Proponemos que el Programa tenga vigencia 
por el término 12 meses desde la sanción, 
pudiendo el Poder Ejecutivo prorrogar por 
igual período y su aplicación dependerá del 
Ministerio de la Producción de la Provincia. De 
todas maneras estamos abiertos a consensuar 
modificaciones para sacar la mejor ley posible 
y lo más urgentemente que se pueda”, señaló 
Michlig.

Muchos puestos laborales 
en riesgo de extinguirse 
En cuanto a la actividad hotelera y 

gastronómica de la Provincia, señaló que “todo 
este gran sector está atravesando una situación 
muy afligente y está urgido que la legislatura 
pueda aprobar una ley de estas características, 
ya que nadie puede seguir aguantando”.

“Respecto al impacto de la pandemia sobre 
el empleo en el sector turístico, (que según 
fuentes oficiales en la provincia de Santa Fe 
representa un 4,8% del empleo total provincial) 
es sumamente preocupante ya que toda esta 
inmensa cantidad de puestos laborales están 
amenazados de extinguirse, siendo que al 
presente muchas de estas empresas ya optaron 
por no continuar”, informó el legislador.

Actividades comprendidas y beneficios
La iniciativa legislativa dispone que 

“resultarán beneficiarios del Programa aquellos 
sujetos que acrediten cumplir en forma 
concurrente las siguientes condiciones:

a) Encuadrarse como Micro, Pequeña 
o Mediana; b) Encontrarse radicadas en 
la Provincia de Santa Fe; c) Haber sido 
afectadas por las restricciones derivadas del 
aislamiento social preventivo y obligatorio, 
y/o que sus ventas se hayan reducido (en 
comparación a años anteriores); d) Haber 
cumplido con las disposiciones nacionales 

en materia de preservación del empleo. 
Se indica que “las actividades comprendidas 
serán las siguientes: las que desarrollen 
servicios de hotelería, gastronomía, catering, 
organización de eventos, servicios de soportes 
para eventos, alquiler temporario de locales 
para eventos, transporte turístico terrestre y 
fluvial, agencias de viajes, espacios culturales 
turísticos, peloteros, servicios de eventos 
infantiles, jardines maternales, transporte 
vinculado a los servicios anteriores y otros 

servicios para los cuales la Autoridad de 
Aplicación decida su inclusión”.

En cuanto a los beneficios que podrán acceder 
se destacan: reducción de la carga tributaria, 
desgravación del Impuesto sobre los Ingresos 
Brutos de hasta el setenta por ciento; exención 
del Impuesto de Sellos; desafectar de todos 
los regímenes de retención y/o percepción y/o 
ingreso a cuenta correspondientes a tributos 
provinciales; asistencia Financiera, otorgar 
subsidio de tasa en líneas de préstamos de 
entidades financieras; otorgar subsidio de tasa 
en líneas de financiamiento o ayudas económicas 
que instrumenten asociaciones mutuales, 
otorgar préstamos del Fondo de Inversión y 
Desarrollo de la Provincia de Santa Fe creado por 
Ley N° 13.622, previa capitalización del mismo; 
instrumentar líneas de financiamiento, entre 
otros. En cuanto a los Servicios Públicos aplicar 
una reducción o bonificación del cincuenta por 
ciento (50%) en las tarifas de los servicios de 
suministro de energía eléctrica efectivamente 
consumido, agua potable y desagües cloacales 
en los inmuebles que resulten afectados al 
desarrollo de las actividades contempladas en 
el Programa.

Programa de Asistencia 
a artistas santafesinos
En el segundo proyecto presentado por 

Felipe Michlig apunta a brindar asistencia 
extraordinaria a artistas santafesinos 
que “desarrollen en forma personal y con 
habitualidad actividades artísticas de cualquier 
género y con rédito económico”. También se 
requiere la residencia habitual en la provincia.

“Los beneficios serán de la misma índole que 
los que se proponen para otras actividades 
perjudicadas, señaladas en el proyecto anterior, 
y según las particularidades del caso”, comentó 
Felipe Michlig.

Córdoba: La Legislatura 
aprobó el rechazo del dióxido 

de cloro como terapia

Senadores tratarán dos proyectos 
de Ley para recuperación de empresas 

y asistencia a artistas santafesinos



Luego de la reunión de los dirigentes del 
Comité Ejecutivo de la Liga Regional de 
Fútbol San Francisco, se confirmó el armado 
de las zonas para la temporada 2021 (queda 
ver si la Zona Sur tendrá esa división de 
equipos), el resto de las zonas quedan como 
están y serán cinco zonas o seis dependiendo 
lo que pase en la Sur. 

El formato es igual para mayores como 
para inferiores. 

Ahora se empezará a armar la forma de 
disputa de los campeonatos.                                                                                  

Las zonas son las siguientes:
-Grupo 1: Sportivo Suardi; Juventud de 

Suardi; 9 de Julio Morteros; Tiro Federal 
Morteros; Centro Social Brinkmann; 
Fundación San Jorge; Cultural La Paquita; 
Social Altos de Chipión.

-Grupo 2: Porteña Asociación; 9 de Julio 
Freyre; Proyecto Crecer; Antártida Argentina; 
Sportivo Belgrano; Sociedad Sportiva; 
Marina FC; Cultural La Francia.

-Grupo 3: Independiente Balnearia; 
Sportivo Balnearia; Guido Spano Marull; 
Atlético Miramar; Cultural La Para; Sportivo 
Belgrano La Para; Ateneo Juvenil; Atlético 
Santa Rosa.

-Grupo 4: 8 de Diciembre; El Trébol; 
Pueblos Unidos; 24 de Septiembre; Cultural 
Arroyito; Rivadavia Río I; Belgrano Río I.

-Grupo 5 x: Unión Laspiur; Granaderos Las 
Varas; Mitre de Las Varillas; San Bartolomé; 
Fortín SC; Unión de Alicia; Filodramático 
Alicia.

.Grupo 6 x: Almafuerte Las Varillas; 

Huracán Las Varillas; AD El Arañado; Sportivo 
Sacanta; Pozo del Molle; Sarmiento Santiago 
Temple; Alianza Carrilobo.

(x) Estos dos últimos grupos falta definir si 
se arman dos grupos o uno solo.

La Rafaelina no 
descarta jugar 

antes de fin de año
Cuando todo parecía que la temporada 2020 de 

Liga Rafaelina de Fútbol iba a darse por finalizada, 
los dirigentes de los clubes, decidieron esperar, 
volver a las prácticas y si las condiciones están 
dadas, antes de fin de año jugar un petit torneo.

La Liga Rafaelina de Fútbol resolvió, “si las 
condiciones sanitarias lo permiten y el Consejo 
Federal lo habilita”, jugar un torneo no oficial este 
año que podría abarcar la Primer División, el fútbol 
femenino y las divisiones menores.

Así lo informó la entidad luego de una reunión 
por Zoom celebrada el sábado entre los presidentes 
de los clubes que la integran, que entre otras cosas 
decidieron “habilitar el inicio de las prácticas para 
aquellos que quieran comenzar a partir del 7 de 
septiembre”.

La participación en el torneo, que tendrá 
carácter amistoso y optativo, será “sin obligación 
de participación y eximiendo de penas a quienes no 
participen”.

La resolución de la Liga Rafaelina, que está 
condicionada por lo que vaya a suceder de aquí 
en adelante con la pandemia de coronavirus, 
contrasta con otras ligas amateurs, como la Liga 
Santafesina, que ya anunció que por este año no 
habrá competencias.

Sobre el retorno a las prácticas, la entidad de 
Rafaela aclaró que se deben seguir los protocolos 
aprobados en el municipio o comuna que 
corresponda, “con la responsabilidad necesaria para 
que se cumplan y así evitar contagios”.

S U P L E M E N T O  D E P O R T I V O ( 0 3 5 6 2 )  1 5 4 3 0 9 9  -  1 5 4 1 2 5 4 1

Se aprobó el formato de zonas, 
falta la forma de disputa

LIGA REGIONAL SAN FRANCISCO
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V E N TA D E  A L I M E N TO S  B A L A N C E A D O S  -  M A I Z  -  E X P E L L E R  D E  S OJ A -  A S E S O R A M I E N TO  A G R O P E C U A R I O

VERDULERIA
“JULI”

PEDIDOS AL 15568032 (WHATSAPP)

Mercadito Alberdi
Pedidos al tel.: 03562 – 15516790

Lunes a Viernes de 6:30 a 13:00 y de 16:00 a 21:30 hs.
Sábados de 7:30 a 13:00 hs.
Domingo de 8:00 a 13:00 hs.

Recibimos tarjetas Blancard y Personal
Tarjetas de débito

Alberdi y Olmos - MORTEROS

Tiro inició 
conversaciones 

con “Juanjo” 
Giaveno

Tras confirmar su participación en la 
próxima Liga Argentina y la continuidad 
de Gustavo Lucato al frente del equipo, 
Tiro Federal comenzó a “sondear” algunos 
jugadores para el armado del equipo.

Si bien la prioridad es terminar de armar 
el presupuesto, ya hay algunos nombres 
que están dando vueltas.

Uno de ellos es el de Juan José Giaveno. 
Desde la propia dirigencia confirmaron 
que estuvieron hablando con el jugador 
brinkmanense para saber cual es su 
situación actual.

En principio sería uno de los apuntados. 
La idea de que “Juanjo” se sume a Tiro por 
ahora es una posibilidad aunque suena 
fuerte.

En cuanto al DT, será la octava temporada 
consecutiva de Lucato en Tiro, ya que dirigió 
la primera temporada el Torneo Federal.

El suncahlense está desde el año 2013 y 
lleva un registro 113 victorias y 166 derrotas 
a lo largo de todos estos siete años dentro 
de la institución.

El “Tavo” Lucato estaría acompañado por 
Guillermo Kenig como primer asistente y 
se sumarían al cuerpo técnico el “Lechu” 
Aodassio como segundo asistente y el 
colombiano Camilo Tabarez en la parte 
física. 

Más efectos que va a dejar el parate en varios deportistas es que se tuvieron que reinventar, 
perdieron el interés y varios van a decidir dar un paso al costado. Ese es el caso de Fabián “Nego” 
Argañaraz, el volante central oriundo de San Guillermo. 

Tras estar parado un año por lesión, en este 2020 había arrancado a jugar el Federal Regional 
Amateur en 9 de Morteros. Es más, hace semanas que venía a entrenar al Celeste con la modalidad 
Calistenia pero una propuesta laboral y luego de analizarlo con su familia, con mucha tristeza le 
comunicó a los dirigentes de “9” que se retiraba y en las redes sociales expresó: “Es difícil ponerle un 
punto a lo que tanto te gusta y compartimos la misma pasión, hay decisiones que duelen en el alma, 
aunque des un paso al costado siempre vas a ser el mejor 5”. 

Consultado por este medio confirmó la noticia y destacó que la prioridad es lo laboral y seguirá 
jugando en algún comercial o fútbol 5. 

Hay que destacar que el “Nego” salió campeón de la Liga Ceresina con Unión de San Guillermo y 
salió campeón del Federal B y Federal C con el Celeste. Tiene sólo 31 años.  

El “Nego” Argañaraz anunció 
que deja el fútbol

BASQUET

Si bien este año no habrá básquet y la Liga 
Argentina vuelve en enero, el mercado de 
pases se empieza a mover de a poco y Miguel 
Isola confirmó su retorno a Porteña Asociación. 

De esta manera, luego de su paso por 9 de 
Morteros donde jugó Torneo Federal, Isola 
volverá a vestir la casaca del “Huevero”. 

En declaraciones a Radio Belgrano Suardi, 
afirmó que “a partir de una propuesta 
interesante y buscando un cambio de aire 
resolví volver a una institución donde tengo 
muchos amigos”. 

“El arreglo fue más por lo afectivo que por 
lo económico. Quiero dar una mano a muchos 
jóvenes y me gustó la propuesta que me 
hicieron. Porteña hace mucho a pulmón y yo 
valoro a esos dirigentes”, agregó el jugador 
sobre la decisión de volver a jugar en Porteña 
Asociación. 

Otro de los motivos fue que “también estoy 
cerca de casa, con más libertad para entrenar y 
eso también influyó”. 

Isola, oriundo de Salta, edificó una larga 
carrera al pasar también por Unión de Santa 
Fe, Unión de Sunchales, San Isidro de San 
Francisco, Sarmiento de Resistencia, San 
Martín de Corrientes, entre otros equipos y 
venía de jugar en el Celeste de Morteros donde 
salió campeón de la Liga Cordobesa y realizó 
una gran campaña en el Torneo Federal.  

Isola volverá a vestir la casaca 
de Porteña Asociación
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Si bien se estudiaban alternativas 
para comenzar la nueva temporada 
en noviembre próximo, desde 
la Asociación de Clubes (AdC) 
establecieron el calendario de la 
Liga Argentina de enero a julio de 
2021. De esta manera, Tiro Federal 
de Morteros, San Isidro de San 
Francisco y Central de Ceres no 
tendrán competencia oficial en lo 
que resta del año. 

En tanto la Liga Nacional regresará 
en Noviembre y no hay novedades 
sobre el Torneo Federal. 

La Liga Argentina no regresará 
a jugar en lo que resta del 2020, 
teniendo como calendario enero-
julio de 2021. Todo esto se debe a la 
pandemia de Codiv-19 que obligó en 
el mes de marzo pasado a suspender 
todas las competencias y que aún no 
ha encontrado soluciones para retomar la “normalidad”. 

Lo que si se sabe, es que continuará llamándose 
Temporada 20/21, lo que significa que los jugadores U23 
lo seguirán siendo a pesar de pasarse en la edad que 
abarca dicho segmento al inicio del nuevo campeonato.

En cuanto a la Liga Nacional, 2020/21 empezará 
el 1 de noviembre de 2020 con el sistema de juego 
dividido en dos conferencias, Norte y Sur. La primera 
fase finalizará el 20 de diciembre. Se jugarán 38 días en 
cada sede, y los equipos tendrán 18 partidos cada uno. 
Lo entrenamientos al aire libre, volverían a mediados de 
septiembre de 2020, de acuerdo al protocolo sanitario 

presentado por el Comité de Crisis ante las autoridades 
del Ministerio de Turismo y Deportes.

Todo ello quedó aprobado este lunes, durante la 
Asamblea General Ordinaria (Deportiva) de la Asociación 
de Clubes (AdC), desarrollada en forma virtual

Calendario Deportivo

-Liga 3×3 – 12 al 19 de octubre de 2020 – Sede Única
-Liga Nacional – Noviembre de 2020
-Liga Argentina – De enero a julio de 2021.
-Liga Nacional Femenina – febrero/marzo de 2021 – 

Sede Única

Sportivo Suardi, Unión 
SG y Libertad Trinidad 

podrían volver a la 
Morterense

Es una noticia que empezó a tomar fuerza en las últimas 
semanas, sobre todo después de la declaración de Fabián Borro, el 
Presidente de la CABB donde manifestó que “nosotros queremos 
facilitar el básquet por eso buscamos la regionalización. Un límite 
geográfico no puede ser una barrera para una competencia. Las 
Asociaciones deben facilitar el básquet no perjudicar a los clubes. 
El básquet es nacional, por eso hacer cientos de kms. para jugar 
es un disparate”.    

Con respecto a este tema y la posible vuelta de Sportivo Suardi, 
Unión de San Guillermo (fundadores) y Libertad de Villa Trinidad 
a la Morterense, el Presidente Walter Tibaldo destacó que “se 
manejan cambios en el estatuto de la CAAB, lo que podría facilitar 
que los clubes jueguen donde elijan”.

“El factor determinante podría ser el de un canon no tan 
excesivo”, apuntó Tibaldo, como le sucedió en su momento a 
Unión de Sunchales, “que quería venir a jugar acá”. 

En tal sentido, esta próxima “regionalización no tendría esos 
límites geográficos, así que hay mucha expectativa”, dijo. 

Con este panorama, y si lo desean, clubes como Sportivo Suardi, 
Unión de San Guillermo o Libertad de Villa Trinidad podrían volver 
a competir en un certamen cordobés.

Lógicamente, esta nueva “regionalización” se genera a raíz de 
la actual pandemia por el Covid-19. Igualmente, “habrá que ver 
cómo se maneja toda la parte administrativa”.

Hace tiempo atrás, el Presidente de Sportivo, Martín Borgogno 
había destacado que jugar en la Noroeste le había hecho “perder” 
a varios chicos porque la competencia no es la misma y los viajes 
son largos. 

La semana pasada también se expresó el Presidente de Unión 
de San Guillermo, Alfredo Theiler, quien dijo que “para tener 
en claro el futuro del básquetbol de la institución tenemos que 
esperar la aprobación del nuevo estatuto de la CABB”.

El dirigente comentó que “la regionalización es positiva 
porque nos permitiría transitar menos distancias aunque desde 
lo deportivo la Asociación Noroeste es muy fuerte desde lo 
competitivo. La organización del básquet de Santa Fe para los 
chicos es muy positiva por la disputa de los provinciales, además 
de la Copa Santa Fe para la 1ª división”, manifestó Theiler.

(Fuente: Radio Belgrano Suardi) 

La Liga Argentina 
vuelve en enero
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-¿Cómo está compuesta tu familia?
Mis dos  hijos, Matías, Valentino y yo

-¿Tu apodo? ¿Porque y quien te lo puso?
Chelo por Marcelo, mis amigos me lo 
empezaron a decir

¿Hincha de?
River 

-¿Un lugar en el mundo?
Estados Unidos

-¿Un tema musical o banda favorita?
Rodrigo Tapari - Fue difícil

-En esta cuarentena, ¿qué aprovechas a 
hacer o volviste a hacer que antes no hacías?
Ver películas y disfrutar mis hijos

-¿Qué es lo que más extrañas?
Mí padre Pedro

-¿Cuál es tu libro, película, programa o serie 
favorita? Que miras?
Las películas de acción

-¿Qué es lo primero que vas a hacer cuando 
esto pase?
Volver a viajar

-¿Utilizas mucho las redes sociales? Cual 
usas?
Facebook

-¿Tu página web favorita?
YouTube

-¿Tenes algún ídolo o persona que te inspira?
No

-¿A qué personaje histórico te gustaría 
conocer? 
Maradona

-¿Y de la actualidad, A quién te gustaría 
conocer?
Messi

-¿Qué querías ser de pequeño? Lo lograste?
Jugador de fútbol. No lo logré

-¿Si no hubieras sido tirador …hubieras 
sido? 
Defensor

-¿Tenes alguna cuenta pendiente o te queda 
algo por cumplir?
Si, viajar a Portugal al mundial de Tiro

-¿Tu día más feliz?
Cuando nacieron mis hijos

-¿Tu día más triste?
Cuando perdí mí papá

-¿Tu comida favorita?
Asado

-¿Bebida favorita?
Cerveza y vino

-Si fueras el presidente de tu país, ¿qué 
harías?
Me fijaría un poco más a los exteriores

-¿Una mascota? 
El perro 

-¿Un sueño? 
Son muchos, viajar, ver mis hijos terminando 
con sus  estudios…

-¿Un recuerdo? 
Cuando viajaba en moto

-¿Un amigo? 
Jorge y Marcelo

-¿Un hobbie? 
Tirar y jugar al pádel

-¿Un entrenador?
Bianchi

-¿Un jugador?
Lionel Messi

-¿Un político?
No tengo 

-¿Dónde y cuándo sos feliz? 
En las reuniones familiares y en mí deporte

-¿Un deporte que no sea el tiro? 
Pádel

-¿Quién es Marcelo Danna?
Soy  una persona laburador, sencillo y 
divertido, siempre buscando de solucionar 
las cosas

Conociendo a… 
MARCELO DANNA, 
el tirador suardense
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